

Esta Revista se publica cumpliendo los requisitos que marca la ley de imprenta y los que ha impuesto el actual gobierno, y aunque el hecho de haber pasado por la censura no supone estar libre de denuncia, nadie puede retener un ejemplar sin orden expresa de las autoridades superiores.

El último Quijote

NOVELA DE AVENTURAS, SÁTIRAS,
LUCHAS, IDEAS Y AMORES

Se ha puesto a la venta esta nueva producción de Federico Urales, obra que estimamos de gran interés ideal, moral y poético.

Es la narración bellísima de un carácter aventurero, enamorado de la justicia y de la mujer, víctima de toda suerte de sinsabores, que al fin se ven coronados por vivas y bellas escenas de amor.

En *El Último Quijote* las mujeres encuentran su ideal de hombre, los hombres su ideal de mujer, y la raza su tipo en dos caracteres santos, hermosos, buenos e inteligentes.

La novela, que consta casi de 500 páginas, se vende a 4 pesetas ejemplar; encuadernada en pasta, 5 pesetas.

Si se nos mandan 4 pesetas en sellos, remitimos la obra certificada.

Los que la hubiesen pedido sin que a la hora presente la hubiesen recibido, harán el favor de pedirla de nuevo.

La Novela Ideal

Como habíamos anunciado, se ha puesto a la venta el volumen XVIII de LA NOVELA IDEAL, titulado *Madrina de guerra*, de la cual es autor José Martín.

Es una broma que a un soldado gasta un chusco ofreciéndosele madrina de guerra, y que luego, en ausencia del bromista, recibe su hermana las cartas que a la *madrina* envía el soldado, acabando la aventura en un noviazgo.

Contado con la maestría a que nos tiene acostumbrados su autor.

La próxima novela se titulará *¿Cuál de las tres?* y estará escrita por nuestra estimada compañera Federica Montseny.

De LA NOVELA IDEAL podemos servir ya colecciones completas, como decimos en otra parte.

Noticias editoriales

Hemos recibido los números primero y segundo de la revista libertaria *Culmine*, que en idioma italiano se publica en Buenos Aires.

Es una excelente publicación de 16 páginas y cubierta, impresa en inmejorable papel, que además tiene el buen gusto de reproducirnos algunos artículos, por lo que les damos mil gracias, y a la que deseamos vida larga y próspera.

La Sociedad Vegetariana Naturista, de Valencia, ha tenido el buen gusto y el acierto de imprimir, en un folleto, el trabajo *Diógenes*, de Carlos Brand. Es un hermoso opúsculo, lleno de máximas y ejemplos de buen vivir y de buen pensar del gran filósofo griego, que gustosos nos ofrecemos a divulgarlo, si se nos envían ejemplares.

El folleto se reparte gratis.

Editado por el Grupo Pro Cultura del Arte Fabril de Mataró, acaba de aparecer «Trayectoria de la Confederación Nacional del Trabajo (Páginas de crítica y de afirmación)», folleto debido a la pluma del compañero J. Peiró, con un prólogo de Felipe Alaiz.

El tamaño del folleto es en cuarto y está editado en papel pluma. Precio: 0'75 pesetas ejemplar. Descuento del 30 por 100 en los pedidos de diez ejemplares en adelante.

Pedidos, acompañando el importe, pueden dirigirse a nombre de Ramón Molist, Carlos Padró, 11, 1.º, Mataró.—Barcelona.

Nos comunica la «Editorial Cosmos» que próximamente pondrá a la venta «El anarquismo en el movimiento obrero», libro de más de 200 págs., escrito por E. L. Arango y D. A. de Santillán, ambos redactores del diario anarquista de Buenos Aires «La Protesta».

La obra de los compañeros Santillán y Arango se venderá a dos pesetas ejemplar, con un descuento de 30 por 100 si el pedido es de 15 ejemplares, y con un 40 por 100 de dicha cantidad en adelante.

Los pedidos, acompañados de su importe, a Juan García, San Pablo, 95, Barcelona.

De «El Anarquismo en el movimiento obrero» hablaremos más extensamente al recibirlo.